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Новости. "Москва не сразу строилась". 29 сентября 2011 года в актовом зале школы
№ 1022 прошла встреча главы управы района 
Косино-Ухтомский
Р.Ю. Балдуева с жителями по Программе комплексного развития района.
   

  

"По проекту планировки территории Старого Косино. В данный момент проект разрабат
ывается и будет вынесен на обсуждение в следующем году. 
Сразу могу сказать, что по программе планируется снос 1, 2, 3-х этажного
муниципального жилья. 
По микрорайону Ухтомский проект планировки по срокам пока не определен, но"...

    

      

  

  

  

  

"Москва не сразу строилась"

  

 

  

    29 сентября 2011 года в актовом зале школы № 1022 прошла встреча главы управы
района Косино-Ухтомский Р.Ю. Балдуева с жителями по Программе комплексного
развития района.    
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    Начальник отдела МВД России по району Косино-Ухтомский, майор полиции Шестаев
Виталий Александрович ознакомил жителей с ходом реформы Министерства внутренних
дел.

  

  

    «Реформа органов внутренних дел коснулась и нашего подразделения. К
сожалению, сократился штат наших сотрудников. Из положительных сторон хочу
отметить, что у нас полностью укомплектован штат участковых уполномоченных, это 15
человек, что для нашего района всё равно мало. Для сравнения, штат участковых в
соседнем Новокосино составляет 30 человек. Тем не менее, работа по увеличению штата
ведётся. 

  

  

     Руководством ГУВД поставлена задача по стопроцентной отработке жилого
сектора, которую мы собираемся выполнить. Поэтому не стоит пугаться, если в
ближайшее время к вам придёт в гости участковый и предъявит служебное
удостоверение.

  

  

    Обстановка в районе характеризуется как стабильно-напряжённая. Основные
проблемы это угоны транспортных средств и совершение различных видов преступлений
гражданами, находящимися незаконно на территории нашего района. Если взять
статистику за последний месяц, то можно увидеть, что 80 процентов преступлений
совершаются приезжими из стран ближнего востока и бывших советских республик. Эта
проблема не только у нас, но и по России в целом». 
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    Глава управы района Косино-Ухтомский ознакомил жителей с Программой
комплексного развития района.

  

  

    «Не скрываю, что на данный момент у нас имеются проблемы с местами в детских
садах. Сейчас строится один садик на Ветлужской улице по новому проекту, это будет
действительно хороший детский сад и ещё 3 детских сада строится в Кожухово. 

  

  

    В этом году мы занимались благоустройством во дворах. Основная часть
запланированной программы на этот год уже выполнена. Дополнительно будут
установлены МАФы (детские игровые комплексы), на Оренбургской 17, там будет
хороший игровой комплекс. Безусловно будем продолжать эту программу. 

  

  

    В зимний период планируется организовать 14 бесплатных катков,14 ледяных горок
и  7 лыжных трасс. Катки по улице Большая Косинская и Оранжерейная будут
оборудованы специальными помещениями, где можно будет переодеться, а также будет
открыт прокат коньков.   
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    По нашим озерам. По Черному, Белому и Святому озеру мы планируем сделать
проект благоустройства и приведения в порядок этих территорий. Благодаря работе
депутата Московской городской Думы В.С. Степаненко попало в программу
реабилитации и берегоукрепления озеро Святое. В этом году должен быть закончен
проект благоустройства зоны отдыха озера Белое. Надеюсь, что начало реализации этого
проекта будет в следующем году.

  

  

    По проекту планировки территории Старого Косино. В данный момент проект  ра
зрабатывается и будет вынесен на обсуждение в следующем году, после чего будем
принимать от вас предложения. Сразу могу сказать, что по программе планируется снос
1, 2, 3-х этажного муниципального жилья. Частный жилой фонд затрагиваться не будет.
Из пятиэтажек будет сносится только часть, но пока точных данных по пятиэтажкам
сказать не могу. Всё муниципальное жильё меньше третьего этажа мы будем ставить под
снос, потому как никакому капитальному ремонту оно уже не подлежит. Нам нужен новый
нормальный микрорайон. Хочу отметить, что до реализации проекта планировки никаких
глобальных изменений в районе не будет. Поэтому с прокладкой сетей, как водопровода
так и канализации придётся немного подождать. 

  

  

    Здравоохранение. Поликлиника в микрорайоне Косино действительно уже старая,
мы планируем её снос. В соответствии с государственной программой «Столичное
здравоохранение 2012-2016 гг.» предусмотрено размещение детско-взрослой
поликлиники на 750 посещений в смену с женской консультацией.

  

  

    Планируется проектирование транспортно-пересадочного узла около платформы
«Косино» с дальнейшей реализацией в 2013-2014 году. Ветка от станции метро Выхино
будет продлена Жулебино. Новая станция будет находиться примерно посередине,
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между платформами «Косино» и «Ухтомка». 

  

  

    По микрорайону Ухтомский проект планировки по срокам пока не определен. Если
у нас получится совместно с заинтересованными организациями сделать проект
планировки раньше – хорошо. Не получится, значит будем настаивать на том, чтобы город
ускорил свой проект планировки. Хочу отметить, что без проекта планировки развитие
микрорайона Ухтомский невозможно». 

  

  

    Одним из наиболее актуальных вопросов в сфере телекоммуникационных
услуг  и нанотехнологий стал вопрос
пенсионерки, жительницы микрорайона Косино - Петровой Марии Павловны. Мария
Павловна обратила внимание на то, что её дом не оборудован стационарной
радиоточкой, и ещё, оставшийся с советских времён однопрограммный приёмник «теперь
пылится в чулане!».

  

  

    В ответ на просьбу пенсионерки Роман Юрьевич дал поручение своему заместителю
подготовить запрос в ФГУП «Московская городская радиотрансляционная сеть» по
обслуживанию жителей района Косино-Ухтомский. 

  

  

Также в ходе встречи были заданы вопросы, связанные с благоустройством дворовых
территорий,  устранением строительных недоделок и недостатков телевизионного
вещания в нашем районе.
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Белов Роман
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